
VERBALE DELLA SEDUTA TELEMATICA DEL CONSIGLIO GENERALE AEIT
17 NOVEMBRE 2022

Il Consiglio Generale AEIT, convocato secondo le modalità previste dall’Art.23 dello 
Statuto e dall’Art. 3.1 del Regolamento Generale vigenti, si è riunito in seduta telematica 
alle ore 16:00 del 17 novembre 2022 con il seguente 

ORDINE DEL GIORNO

1. Comunicazioni della Presidenza Generale
2. Approvazione del verbale della seduta del 4 agosto 2022
3. Pre–Consuntivo 2022 (Economics – Soci – Manifestazioni)
4. Quote Sociali 2023 : definizioni e ripartizioni
5. Rinnovo Cariche Sociali Strutture AEIT in scadenza al 31.12.2022
6. Rinnovo cariche Presidenza Generale, triennio 2023-2025. Definizione delle 

candidature da sottoporre alla approvazione della Assemblea Generale dei Soci
7. Modalità di svolgimento delle elezioni per il rinnovo della Presidenza Generale: scelta

fra votazione con schede cartacee e votazione in modalità informatica e conseguente
modifica dell’art.7.3 del Regolamento Generale vigente

8. Onorificenze ai Soci
9. Leasing immobiliare: rinegoziazione maxi-rata finale
10. FAST – FOIST – informazioni
11. Varie ed eventuali

Sono presenti: 
la Presidente Generale Stefani, i Vicepresidenti Caldon e Raciti, i Consiglieri di Presidenza
Bosisio, Carlini, Panzanella e Pirani, il Past-President Rinaldi* (delega a Pirani), gli ex 
Presidenti Generali Clerici, de Julio e Veglio, il Presidente del CEI Lama, la Presidente del 
IMQ Portaluri e, in rappresentanza di Sezioni e Society: 

per le Sezioni: 
Adriatica: Cancellieri (Presidente)
Benevento: Villacci (Presidente)
Bologna: Pasolini (Presidente)
Calabra: Sorrentino (Presidente)
Cassino: Sanseverino (Presidente)  
Catania: Galluzzo (Presidente)
Fiuli VG: Sbroiavacca (Presidente)
Ligure: Birga (Presidente) 
Lucana: Matera (Presidente)
Milano: Perani (Presidente)
Napoli: Pagano (Presidente)
Palermo: Favuzza (Presidente)
Piemonte e Valle d’Aosta: Formento (Presidente)
Roma: Pompili (Presidente)
Sarda: Mocci (Presidente)
Toscana-Umbria: Reatti* (Presidente - delega a Giorgi, Vicepresidente della Sezione)
Trentino AAST – Bridi (Presidente)
Veneta: Pasut (Presidente)



per le Society: 
AEE: Massucco (Presidente)
AICT: Cancellieri (Presidente)
AMES: Imbruglia (Presidente) 
ASTRI: Parise (Presidente) 

Hanno chiesto di giustificare la assenza l'ex Presidente generale Randi ed il Presidente 
delle Sezioni Pugliese – Cafaro.

Risultano presenti di persona o per delega 35 Consiglieri su 37 aventi diritto di voto 
pertanto il Consiglio Generale è regolarmente costituito ai sensi dell’art. 21 dello Statuto 
dell’AEIT. 
Alle ore 16:05, constatata la validità della seduta, la Presidente Generale Stefani dichiara 
aperta la seduta, ne assume la Presidenza ed invita Pirani a fungere da segretario.

1. Comunicazioni della Presidente generale 
Dopo un cordiale saluto ai partecipanti la Presidente propone al Consiglio di iniziare 
dall'esame del punto 2 all'OdG riservandosi di fare specifiche comunicazioni nel corso 
delle discussioni sui vari punti.  Il Consiglio approva all'unanimità.

2. Approvazione del verbale della seduta del 4 agosto 2022
La Presidente ricorda che la bozza del verbale della precedente seduta è stata inviata da 
alcuni giorni e, essendo pervenute alcune richieste di modifica, chiede a Pirani di 
illustrarle. Pirani segnala che l'unica richiesta di modifica è stata avanzata da Clerici il 
quale chiede che venga riportato un suo intervento durante il quale ha letto ciò che è 
previsto dall'art. 21 dello Statuto. Pirani conferma che tale richiesta è da accogliere in 
quanto Clerici ha effettivamente letto il testo dell'articolo, ma che la bozza dovrà essere 
modificata non nel punto che Clerici ha indicato nella sua email di commento, ma nel 
punto che rispetta l'ordine degli interventi che si sono avuti durante la seduta. Nella sua 
email di commento Clerici ha poi chiesto che vengano eliminati dal verbale le trascrizioni 
di altri suoi interventi; Pirani esprime parere contrario alla richiesta in quanto il verbale 
deve rappresentare correttamente e fedelmente ciò che è accaduto durante la seduta e gli
interventi a cui Clerici fa riferimento sono stati da lui pronunciati e risultano nella 
registrazione.  Interviene Clerici affermando: "Non voglio far perdere tempo, ho già 
mandato a tutti gli amici la cosa, se vogliono gli si manda la registrazione.  Fate pure quel 
che volete, andiamo avanti con le cose più importanti che ci sono dopo da discutere però 
io quella frase intendevo non che non l'avevo detta, che non l'avevo detta così perché 
stava in piedi solamente dicendo che non stava in piedi quello che era stato scritto perché 
non era in consonanza con lo Statuto. Però non perdiamo tempo, fate quello che volete. 
Avete ricevuto la cosa se volete vi mando anche la registrazione".  La Presidente, 
segnalando che i componenti del Consiglio hanno già ricevuto una email di Clerici con i 
suoi commenti, chiede se ci sono altre osservazioni o commenti poi pone ai voti la 
approvazione del verbale della seduta del 4 agosto 2022.  Pompili, visto il numero dei 
partecipanti, propone che vengano indicati sulla chat solamente i voti dei contrari alla 
approvazione, la Presidente accoglia la proposta ed invita chi è contrario alla 
approvazione o si astiene ad indicarlo tramite chat.  Clerici segnala in chat che si astiene, 
nessuno segnala in chat di essere contrario alla approvazione del verbale che, ai sensi 
dell'articolo 47 dello Statuto vigente, viene approvato all'unanimità. 



3. Pre–Consuntivo 2022 (Economics – Soci – Manifestazioni)
La Presidente invita Veglio ad esporre il pre-consuntivo 2022.  Veglio segnala che non 
sono arrivati all'UC tutti i dati che erano stati richiesti alle Strutture ed invita a sua volta la 
Signora Chiusi ad esporre i dati così come è stato possibile organizzarli.
Chiusi segnala che per quanto riguarda i soci ed i relativi versamenti delle quote sociali ad 
oggi siamo all'80% di quanto previsto a budget.  Notaro proietta a video la tabella 
riassuntiva della situazione dei soci divisi per Sezione.  Chiusi prosegue segnalando che 
da parte di alcune Sezioni ci vorrebbe un ulteriore sforzo per cercare di aumentare il 
numero dei soci che hanno versato la quota 2022 e suggerisce di sfruttare le attività 
connesse ai rinnovi delle Presidenze di sezione per inviare ai ritardatari un invito a versare
la propria quota.  Notaro proietta a video la tabella riassuntiva dei ricavi e costi da 
manifestazioni e Chiusi la commenta segnalando il buon risultato del Convegno AEIT2022 
che, senza le spese di personale che vengono abitualmente valutate in 5k€, ha chiuso con
un utile di 40k€.  Anche FITCE2022 ha chiuso con un utile di superiore a 4k€.  Anche la 
Riunione congiunta dei ricercatori CMAEL e GUSEE, organizzata a Genova da AEE, ha 
avuto notevole successo con un utile di circa 14k€ per la Society. La Presidente si 
complimenta per i risultati delle manifestazioni.  Chiusi conclude la sua relazione 
ricordando che si dovranno considerare le spese, non previste a budget, relative al 
referendum sulle modifiche dello statuto ed alla votazione per il rinnovo della Presidenza 
generale.  Chiusi riferisce che l'importo delle spese postali per il referendum è stato di 
4.4k€. Spese per un importo simile possono essere previste per la votazione per il rinnovo 
della Presidenza generale. Se oggi il Consiglio decidesse di optare per una votazione 
elettronica i contatti con organizzazioni in grado di gestire la votazione con procedure 
certificate hanno fatto emergere costi equivalenti a quelli del referendum. Chiusi ricorda 
che la prossima votazione riguarda la elezione del legale rappresentante della 
associazione perciò sono richieste delle garanzie sulla procedura di voto tali da rendere 
non apllicabile la procedura di voto on-line che AEIT sta usando da tempo per le proprie 
votazioni interne.
Chiusi viene sollecitata a fornire ulteriori dati sulle manifestazioni organizzate dalla Sezioni
e segnala che l'utile complessivo di queste è di circa 1000€ superiore al budget previsto. 
Chiusi segnala che quest'anno c'è stata una sensibile flessione nel numero degli eventi 
organizzati rispetto al 2021 e la Presidente invita a non abbandonare la organizzazione di 
webinar ed altri eventi "on-line" che permettono la partecipazione di un maggior numero di 
soci.  Panzanella interviene per invitare la sua esperienza con alcune Sezioni vicine a 
quella di Napoli con le quali sono state avviate attività in collaborazione per cercare di 
contribuire alla loro crescita ed invita ad estendere tali azioni anche alle altre Sezioni più in
difficoltà.  Anche Panzanella invita a non abbandonare la possibilità di far partecipare alle 
manifestazioni attraverso il web e riferisce di una manifestazione con partecipazione ibrida
che la Sezione di Napoli ha organizzato nei giorni scorsi.
Formento chiede chiarimenti su due corsi di formazione organizzati dalla Sezione 
Piemonte VdA con Forma-re-te e Chiusi risponde che il primo corso, effettuato il giorno 8 
aprile, è già stato considerato nel pre-consuntivo illustrato mentre per il secondo, che si 
svolgerà a fine mese, si attende la chiusura dei conti. Formento ringrazia per il 
chiarimento, la Presidente si congratula con Formento per l'ottima iniziativa.
Giorgi segnala che la Sezione Toscana-Umbria ha già organizzato due eventi in presenza 
e segnala che la manifestazione in presenza permette di avere contributi dagli sponsor 
che sono invece meno propensi a sostenere i webinar.  Panzanella ha avuto esperienze 
diversa e la Presidente, pur condividendo la maggiore propensione degli sponsor a 
contribuire ed a partecipare agli eventi in presenza, invita a non trascurare la possibilità di 
coinvolgerli anche in iniziative on-line.
Clerici chiede notizie sul numero dei soci e la Presidente gli segnala che i dati sono già 
stati mostrati, ma che non c'è problema a riproporli. I dati sui soci vengono spiegati a 



Clerici da Chiusi con il supporto della tabella già mostrata in precedenza.  Giorgi nota che 
la Sezione Toscana-Umbria è fra quelle con il migliore risultato e la Presidente, ritornando,
sull'avanzamento dei rinnovi di quota conferma che la Toscana-Umbria, così come 
Trentino AA-ST e Ligure ha superato il traguardo che si era data mentre ce ne sono altre 
che sono ancora lontane dal raggiungerlo e cita a tal proposito la Sezione Veneta e quella 
di Milano a cui mancano ancora le quote di 83 soci. La Presidente si complimenta con chi 
ha fatto più del previsto e rivolge un invito a cercare di recuperare, entro fine anno, le 
quote ancora mancanti. Anche La Sezione di Napoli è in ritardo sul programma, ma Chiusi
interviene segnalando che nel valutare la situazione della Sezione non si deve trascurare 
che la Sezione è riuscita ad iscrivere, unica in Italia, un nuovo socio di VII categoria.

4. Quote Sociali 2023 : definizioni e ripartizioni
La Presidente chiede a Chiusi di illustrare la proposta per le quote sociali 2023.  Con 
l'ausilio di una tabella riassuntiva Chiusi segnala che si è valutata la possibilità di 
mantenere invariate anche per il prossimo anno le quote per tutte le categorie sociali e di 
proseguire con la promozione avviata due anni fa: nella tabella sono mostrati gli importi 
delle quote e dei contributi a Sezioni e Society conseguenti al mantenimento delle quote 
ed alla applicazione della promozione.  La Presidente ricorda brevemente che il Consiglio 
aveva deciso per il 2021 e 2022, in conseguenza della emergenza dovuta alla pandemia, 
di dare corso ad una promozione che ha determinato una riduzione dell'importo richiesto 
al socio.  Alla Presidenza pare che la situazione emergenziale prosegua, per cause 
diverse dalla pandemia, e che l'avvio della promozione non abbia penalizzato la 
associazione pertanto propone che si prosegua anche per il 2023 con le quote e la 
promozione invariate.  Dopo un intervento di Formento che chiede un chiarimento sulla 
contabilizzazione della quota di un socio collettivo della Sez. Piemonte VdA la Presidente 
pone ai voti la approvazione della proposta di mantenere invariate le quote sociali e 
proseguire con la promozione per l'anno 2023.  Il Consiglio approva all'unanimità.
Raciti chiede notizie sulla apertura della procedura di pagamento della quota attraverso il 
sito web. Chiusi risponde segnalando che, per tradizione, la campagna di iscrizioni si avvia
il 30 novembre per dare la possibilità alle Sezioni di affettuare gli ultimi solleciti ai soci 
ritardatari ed al server di effettuare l'aggiornamento annuale sui dati acquisiti. Dal 1 
dicembre sarà pertanto possibile pagare la quota on-line. Raciti ringrazia per la risposta.

5. Rinnovo Cariche Sociali Strutture AEIT in scadenza al 31.12.2022
La Presidente segnala la situazione dei rinnovi delle cariche delle strutture AEIT in 
scadenza. 
Alla carica di Presidente della Sezione sono candidati: per la Sez. Adriatica il Prof. Luca 
Pierantoni, per la Sez. di Bologna il Prof. Davide Fabiani, per la Sez. di Milano l'Ing. Guido 
Bortoni. La Sezione Trentino AA-ST ha gia proceduta alla votazione ed è stata eletta l'Ing. 
Chiara Vergine.  Le Sezioni di Benevento, Ligure, Pugliese, Sarda, Friuli VG e Veneta non 
hanno segnalato candidature.  Alla carica di Presidente della Society AMES è candidato 
l'Ing. Antonio Imbruglia (conferma del Presidente in carica) mentre non sono state 
comunicate candidature da parte di AEE ed AICT.
La Presidente si complimenta con la nuova Presidente del Trentino AA-ST e ringrazia 
calorosamente Alberto Bridi per quanto ha fatto durante la sua presidenza della Sezione.
La Presidente invita le Sezioni e le Society che ancora non hanno individuato segnalato i 
candidati a farlo al più presto.

Prima di aprire la discussione sul punto 6 la Presidente propone di affrontare prima il 
punto 7, sulle modalità di svolgimento delle elezioni ed il Consiglio approva.



7. Modalità di svolgimento delle elezioni per il rinnovo della Presidenza 
Generale: scelta fra votazione con schede cartacee e votazione in modalità 
informatica e conseguente modifica dell’art.7.3 del Regolamento Generale 
vigente

La Presidente invita Pirani a presentare la modifica che si propone per l'articolo 7.3 del 
Regolamento Generale.  Pirani segnala che il testo attuale dell'articolo 7.3, scritto prima 
che le votazioni elettroniche si diffondessero, ha un passaggio che vincola all'uso di 
schede cartacee impedendo, di fatto, il ricorso alle votazioni elettroniche per il rinnovo 
della Presidenza generale.  Pirani espone alcune modifiche al testo dell'art. 7.3 vigente 
che permetterebbero di superare tale impedimento e di regolamentare opportunamente le 
procedure del voto elettronico e del relativo scrutinio.  Pirani segnala inoltre su tali 
modifiche si è già confrontato con lo Studio Notarile che da tempo segue le attività della 
Associazione.  Pirani segnala che Galluzzo ha proposto di eliminare la possibilità di 
ricorrere alla votazione con schede cartacee e ha segnalato che un comma della proposta 
presentata da Pirani è in contrasto con il nuovo Statuto; Pirani ritiene che non sia 
opportuno rinunciare ad una modalità alternativa a quella elettronica e segnala che il 
comma indicato da Galluzzo non è in contrasto con lo Statuto vigente e che il nuovo 
Statuto non sarà certamente in vigore al momento del voto per la elezione della 
Presidenza 2023-2025.  Si apre una breve, ma attenta discussione, con interventi di 
Galluzzo, Clerici, Giorgi, Portaluri, de Julio, Favuzza e con risposte e precisazioni di Chiusi
e Pirani.  Portaluri suggerisce di precisare nell'art. 7.3 che si darà preferenza alla 
votazione elettronica.  Il testo del primo e del secondo comma della proposta viene 
modificato come segue:

"Il Presidente generale, i Vicepresidenti generali ed i Consiglieri di presidenza
vengono eletti contemporaneamente, mediante votazione per corrispondenza
attuabile preferibilmente con l’uso di schede "virtuali” inviate mediante un idoneo
sistema di voto telematico oppure con l’uso di schede cartacee inviate per posta
ordinaria; l’elettorato attivo spetta a tutti i soci della AEIT che godono del diritto di
voto nell’Assemblea generale.

La scelta della modalità di votazione spetta alla Presidenza generale."  

Il Consiglio approva la proposta di modifica che sarà presentata alla approvazione 
dell'Assemblea generale.

6. Rinnovo cariche Presidenza Generale, triennio 2023-2025. Definizione delle 
candidature da sottoporre alla approvazione della Assemblea Generale dei 
Soci

La Presidente elenca le candidature che sono pervenute per le varie cariche vacanti: 
Presidente generale:

• Giuseppe Parise;
• Angelo Raciti;

Vice presidente generale:
• Roberto Caldon ;
• Enrico Maria Carlini;
• Stefano Pirani;
• Fulvio Sbroiavacca;

Consigliere di presidenza
• Roberto Caldon;
• Claudia Caligiore;
• Enrico Maria Carlini;
• Michele de Nigris;



• Maurizio Fauri;
• Antonio Imbruglia;
• Sonia Leva;
• Adamo Nicola Panzanella;
• Andrea Penza;
• Pietro Antonio Scarpino;
• Giacomo Trupia. 

La Presidente ringrazia tutti i candidati per il loro interesse e desiderio di contribuire con 
incarichi specifici alla vita dell'Associazione. Alcuni candidati sono ben noti al Consiglio 
mentre gli altri si era pensato di poterli invitare, ma non si è riusciti ad organizzare la 
partecipazione di tutti perciò si invitano coloro che hanno avanzato le loro candidature a 
presentarli al Consiglio; la Presidente ricorda inoltre che ai membri del Consiglio sono stati
inviati i CV di tutti i candidati.
La Presidente, nell'ordine con cui li ha elencati, invita i candidati collegati oppure i 
Consiglieri che hanno candidato quelli non collegati, ad illustrare le loro candidature.  
Perani illustra le candidature di de Nigris e Leva, Bridi illustra quella di Fauri, Cancellieri 
quella di Penza, Favuzza quella di Trupia.  Imbruglia, come Presidente di AMES, illustra la 
candidatura di Caligiore, Consigliere della stessa Society, che si è autocandidata. 
Durante il suo intervento Caldon invita a non considerare la sua candidatura a Consigliere 
di presidenza.  Anche Carlini si esprime in tal senso.
Al termine delle illustrazioni la Presidente segnala che sono giunte richieste di modificare 
la procedura secondo la quale il Consiglio generale esamina le candidature e ne approva 
una per ciascun posto vacante.  La richiesta che è pervenuta è quella di portare al voto dei
soci tutte le candidature che sono state proposte. Raciti espone le motivazioni che ritiene 
possano sostenere la proposta.  Dopo Raciti intervengono Clerici, che segnala di aver 
inviato a tutti membri del Consiglio una nota che legge e chiede venga allegata al verbale.
Si apre una lunga discussione con interventi, anche multipli, di Parise, Giorgi, Panzanella, 
Pirani, Formento, Bridi favorevoli a mantenere la procedura attuale, ed interventi di de 
Julio, Perani, Raciti, Favuzza, Galluzzo a favore della modifica. La Presidente chiede a 
Pirani di illustrare l'articolo dello Statuto che tratta del tema in discussione, come è stato 
richiesto da de Julio; Pirani legge e commenta un punto dell'articolo 24 dello Statuto 
vigente.  Seguono ulteriori interventi di Parise, Clerici, Perani, Sbroiavacca, Bosisio, 
Caldon, Raciti, Favuzza, Cancellieri, Formento, Giorgi che espongono posizioni e 
motivazioni a favore dell'una oppure dell'altra procedura. 
Lama interviene per evidenziare la necessità che il Consiglio proceda ad un voto.
La Presidente ritiene che si debba procedere ad una votazione per stabilire a quale 
procedura si debba dare corso: proporre alla Assemblea una lista, definita "chiusa", con un
candidato per ciascun posto vacante -quindi un solo candidato per la carica di Presidente 
generale, due candidati per la carica di Vice presidente generale e cinque candidati per la 
carica di Consigliere di presidenza- oppure una lista, definita "aperta", con tutte le 
candidature pervenute per le diverse cariche.
Si procede alla votazione per chiamata nominale dei membri del Consiglio generale ai 
quali viene chiesto di rispondere all'appello indicando la propria preferenza per la lista 
aperta o per quella chiusa:

• Sezioni
◦ Adriatica: Cancellieri lista aperta
◦ Benevento: Villacci lista chiusa
◦ Bologna: Pasolini lista chiusa
◦ Calabra: Sorrentino lista chiusa
◦ Cassino: Sanseverino lista chiusa
◦ Catania: Galluzzo lista aperta



◦ Fiuli VG: Sbroiavacca lista aperta
◦ Ligure: Birga lista chiusa
◦ Lucana: Matera lista chiusa
◦ Milano: Perani lista aperta
◦ Napoli: Pagano lista chiusa
◦ Palermo: Favuzza lista aperta
◦ Piemonte e VdA: Formento lista chiusa
◦ Pugliese: Cafaro  assente da inizio seduta
◦ Roma: Pompili lista chiusa
◦ Sarda: Mocci lista aperta
◦ Toscana-Umbria: Reatti lista chiusa  (delega a Giorgi)
◦ Trentino AAST – Bridi lista chiusa
◦ Veneta: Pasut assente (ha abbandonato la seduta)

• Society: 
◦ AEE: Massucco assente (ha abbandonato la seduta)
◦ AICT: Cancellieri lista aperta
◦ AMES: Imbruglia lista aperta
◦ ASTRI: Parise lista chiusa 

• CEI e IMQ
◦ CEI: Lama lista chiusa
◦ IMQ: Portaluri assente (ha abbandonato la seduta)

• Ex Presidenti generali
◦ Clerici lista aperta
◦ de Julio lista aperta
◦ Randi assente da inizio seduta
◦ Veglio lista chiusa

• Presidenza generale
◦ Stefani si astiene
◦ Caldon lista aperta
◦ Raciti lista aperta
◦ Bosisio lista aperta
◦ Carlini lista chiusa
◦ Panzanella lista chiusa
◦ Pirani lista chiusa
◦ Rinaldi lista chiusa  (delega a Pirani)

la proposta definita "lista chiusa" ha ricevuto 18 voti
la proposta definita "lista aperta" ha ricevuto 13 voti

La Presidente preso atto del risultato della votazione chiarisce che il Consiglio ha deciso di
non modificare la procedura seguita nel passato pertanto si dovrà proporre alla Assemblea
generale un candidato per ciascun posto vacante -quindi un solo candidato per la carica di
Presidente generale, due candidati per la carica di Vice presidente generale e cinque 
candidati per la carica di Consigliere di presidenza.
Si procede quindi ad una votazione a scrutinio segreto per stilare la graduatoria in base 
alla quale definire le candidature da proporre. Tutti i membri del Consiglio hanno ricevuto 
per email le credenziali personali con cui accedere alla procedura di voto sulla piattaforma 
ELIGO.  Il seggio virtuale viene immediatamente aperto ed i membri del consiglio 
procedono al voto; sono votabili tutte le candidature pervenute al Consiglio generale. 
Ogni votante può esprimere una preferenza per la candidatura alla carica di Presidente 
generale, due preferenze per le candidature a Vicepresidente, 5 preferenze per le 
candidature a Consigliere di presidenza. 



Il seggio viene mantenuto aperto fino al momento in cui tutti i membri del Consiglio ancora 
collegati in videoconferenza hanno votato.
Alle ore 19:20 la Presidente generale è costretta a lasciare la seduta per un inderogabile 
impegno e chiede al Vice presidente generale Caldon di assumere la presidenza della 
seduta del Consiglio generale.

Nell'attesa del risultato dello scrutinio si passa ad esaminare il punto 8

8. Onorificenze ai Soci
Caldon chiede quali sono le onorificenze di cui si deve trattare: Chiusi segnala che si tratta
delle proclamazioni dei soci vitalizi e fedeli, elencati nella tabella che si allega a questo 
verbale (allegato 3) e della proposta, trasmessa  dalla Sezione di Palermo, di proclamare 
Socio Benemerito l'Ingegnere Giacomo Trupia (allegato 4). Favuzza espone i motivi che 
hanno determinato la Sezione ad avanzare la proposta per la notevole passione, lo spirito 
di abnegazione e la eccezionale disponibilità che l'Ing. Trupia ha espresso e continua ad 
esprimere all'interno della Associazione. Favuzza conclude il suo intervento affermando 
che è possibile affermare che Giacomo Trupia è l'anima ed il cuore pulsante della Sezione 
di Palermo.  Alla proposta della Sezione si associano Pirani e Panzanella che, 
conoscendo Trupia da molti anni, esprimono il loro compiacimento per quanto la Sezione 
di Palermo sta proponendo.  Il Consiglio approva all'unanimità la decisione di proporre alla
Assemblea generale di proclamare Socio Benemerito l'Ing. Giacomo Trupia.

Interviene Formento che chiede informazioni sulla possibilità di consegnare ai soci vitalizi 
e fedeli diplomi o distintivi particolari come si faceva nel passato. Chiusi risponde.

Caldon propone di concludere l'esame dei punti all'OdG prima di dare i risultati dello 
scrutinio della votazione sulle candidature.

9. Leasing immobiliare: rinegoziazione maxi-rata finale 
Chiusi comunica al Consiglio che la rinegoziazione della maxi-rata finale relativa al leasing
per la sede di via Mauro Macchi 32 - Milano si è conclusa con la stipula di un contratto 
della durata di 5 anni a tasso fisso che prevede il pagamento di rate mensili di circa 2600 
euro ed una rata finale di circa 15k€   Panzanella si congratula con la Signora Chiusi per 
come è stata condotta e conclusa la trattativa ed invita il Consiglio ad un applauso.

10. FAST – FOIST – informazioni
Chiusi segnala che è stato conferito un mandato ad un noto Studio legale in Milano per 
avere una consulenza sulle possibili azioni a cui si può pensare di dare seguito.

11. Varie ed eventuali
Non ci sono richieste di varie ed eventuali

6. Rinnovo cariche Presidenza Generale, triennio 2023-2025. Definizione delle 
candidature da sottoporre alla approvazione della Assemblea Generale dei 
Soci - RISULTATO DELLA VOTAZIONE

Caldon invita a proiettare i moduli che sono stati inviati da ELIGO con i risultati delle 
votazioni per la definizione della candidature per la carica di Presidente generale, per le 



due cariche vacanti di Vice presidente generale e per le 5 cariche vacanti di Consigliere di 
presidenza.  
Notaro proietta il primo modulo "Presidente generale" e Caldon legge i dati in esso 
riportati: 

• Presidente generale:
Numero totale di elettori: 38 (aventi diritto al voto)
Numero totale di elettori che hanno votato: 29
Numero totale di elettori che non hanno votato: 9
1. Giuseppe Parise voti 20 (venti)
2. Angelo Raciti voti   9 (nove)

Si passa quindi al secondo modulo "Vice presidenti generali": 
• Vice presidenti generale:

Numero totale di elettori: 38 (aventi diritto al voto)
Numero totale di elettori che hanno votato: 29
Numero totale di elettori che non hanno votato: 9
1. Enrico Maria Carlini voti 19 (diciannove)
2. Stefano Pirani voti 17 (diciassette)
3. Roberto Caldon voti   8 (otto)
4. Fulvio Sbroiavacca voti   6 (sei)

Infine si passa al terzo modulo "Consiglieri di presidenza":
• Consiglieri di presidenza

Numero totale di elettori: 38 (aventi diritto al voto)
Numero totale di elettori che hanno votato: 30
Numero totale di elettori che non hanno votato: 8
1. Maurizio Fauri voti 18 (diciotto)
2. Adamo Nicola Panzanella voti 17 (diciassette)
3. Giacomo Trupia voti 16 (sedici)
4. Pietro Antonio Scarpino voti 15 (quindici)
5. Antonio Imbruglia voti 14 (quattordici)
6. Sonia Leva voti 14 (quattordici)
7. Andrea Penza voti 10 (dieci)
8. Michele de Nigris voti   9 (nove)
9. Enrico Maria Carlini voti   7 (sette)
10.Roberto Caldon voti   4 (quattro)
11. Claudia Caligiore voti   4 (quattro)

Per risolvere l'ex-aequo fra Imbruglia e Leva il Consiglio ha tenuto conto della anzianità di 
iscrizione alla Associazione: Imbruglia è socio dal 1982 mentre Leva lo è dal 2016.
Caldon e Carlini avevano dichiarato la loro intenzione di non partecipare alla votazione per
la carica di Consigliere perciò Caligiore sale al posto 9 della graduatoria.

Alle ore 19:35 la Presidente generale si ricollega alla seduta telematica e viene informata 
del risultato delle votazioni da Caldon che poi le restituisce la Presidenza della seduta.
La Presidente ringrazia Caldon per averla sostituita nella conduzione della seduta.

Esauriti i punti all’OdG la seduta viene sciolta alle ore 19:40

la Presidente generale
Debora Stefani

il Segretario verbalizzante
Stefano Pirani



Allegato 1:   email inviata da Alessandro Clerici

From: <alessandro.clerici2406@gmail.com>
To: <presidenza@aeit.it>,
        <roberto.caldon@unipd.it>,
        <araciti49@gmail.com>,
        <mario.rinaldi@unibo.it>,
        <alessandro.bosisio@polimi.it>,
        <enricomaria.carlini@terna.it>,
        <a.panzanella@alice.it>,
        <pirani@aeit.it>,
        <u.dejulio@tin.it>,
        <randi@ictc.it>,
        <veglio@aeit.it>,
        <g.cancellieri@staff.univpm.it>,
        <gianni.pasolini@unibo.it>,
        <nicola.sorrentino@unical.it>,
        <a.sanseverino@unicas.it>,
        <agostino.gllzz@gmail.com>,
        <alberto.reatti@unifi.it>,
        <albert.birga@libero.it>,
        <1150mt@gmail.com>,
        <paolo.perani@it.abb.com>,
        <mario.pagano@unina.it>,
        <salvatore.favuzza@unipa.it>,
        <cafaro@studioingcafaro.it>,
        <massimo.pompili@uniroma1.it>,
        <susanna.mocci@unica.it>,
        <carloformento@libero.it>,
        <Alberto.Bridi@edyna.net>,
        <fulvio.sbroiavacca@gmail.com>,
        <f.pasut@ste-energy.com>,
        <stefano.massucco@unige.it>,
        <antonio.imbruglia@libero.it>,
        <giuseppe.parise@uniroma1.it>,
        <riccardo.lama@ceinorme.it>,
        <mariantonietta.portaluri@anie.it>,
        <avv.stefanomicheli@alice.it>,
        <direzione@consorzioensiel.it>
Cc: <stefani@aeit.it>,
        "'Franca Chiusi'" <chiusi@aeit.it>,
        <notaro@aeit.it>
References: <!&!
AAAAAAAAAAAYAAAAAAAAACCYLH0R9t9JlXF+t1EYX+PCgAAAEAAAAFhIsoxi3yFCka3NoGGdq
hkBAAAAAA==@aeit.it>
In-Reply-To: <!&!
AAAAAAAAAAAYAAAAAAAAACCYLH0R9t9JlXF+t1EYX+PCgAAAEAAAAFhIsoxi3yFCka3NoGGdq
hkBAAAAAA==@aeit.it>
Subject:   Candidature pervenute e CV candidati- Intervento di A.Clerici 
al Consiglio di questo pomeriggio 17/11/2022
Date: Thu, 17 Nov 2022 11:05:46 +0100

Gentilissime/i

A seguito  della decisione all’unanimità del consiglio di AICT inviata da
Cancellieri ritengo che il modo più democratico e coinvolgente i soci 
senza una scelta top down di una lista prefabbricata dal consiglio(e con 



quali criteri da discutere e  concordare per la scelta?) sia quella di 
presentare la  lista completa ricevuta  dei vari candidati ritenuti 
eleggibili (non morosità ,non aver già ricoperto la stessa carica per 3 
mandati) per le 3 posizioni aperte .E ciò in accordo con il nostro 
statuto.

Come dal regolamento:

 per l’elezione del Presidente generale ogni votante può esprimere 
una sola preferenza.

 per l’elezione dei Vicepresidenti generali ogni votante può 
esprimere un numero di preferenze uguale al numero dei 
Vicepresidenti generali da eleggere(2).

      -per l’elezione dei Consiglieri di presidenza ogni votante può 
esprimere un  numero di preferenze uguale al numero dei Consiglieri di 
presidenza da eleggere(5).

Tale scheda aperta alle valide candidature proposte da presentare ai 
soci( che in varie sezioni sono stati tutti contattati ) ,a parte il 
vantaggio sopra citato evidenzia i colleghi che hanno accettato le 
proposte di candidatura o si sono autocandidati mettendo a disposizione  
tempo ed esperienza per contribuire al successo dell’associazione-
Eviterebbe anche una  campagna elettorale basata sulla   non simpatica 
cancellazione del nominativo di validi colleghi rispetto ad un invito a 
votare alcuni candidati ;eviterebbe anche la  sostituzione con 
nominativi  magari espressi da alcuni che non figurano tra i candidati 
dichiarati e con disponibilità ed eleggibilità da verificare.

Propongo che i vari candidati presentino un sintetico CV in italiano con 
titolo di studio, loro esperienza professionale ,loro passati contributi 
in AEIT e specialmente per i candidati alla presidenza e vicepresidenza 
una sintesi di  programma con  obiettivi ed azioni per il triennio ai 
quali propongono di contribuire(e questo anche per candidati consiglieri 
sarebbe auspicabile);il tutto, e sono largo rispetto a ben note 
associazioni internazionali, di un massimo di 2 pagine da mettere sul 
sito specificando nella scheda dove trovarli-Si potrebbe definire 
celermente un semplice  format di CV. 

Un cordiale saluto a tutti

Alessandro Clerici

Mobile: +39 3356405909

WhatsApp +39 3406783961

Email: alessandro.clerici2406@gmail.com

mailto:alessandro.clerici2406@gmail.com

